

Danke, lieber Wolf,

das hast Du sehr schön und schlüssig dargelegt! Und daraus geht dann auch hervor, daß die Pläne zur zielgerichteten Eroberung des Planeten/Vernichtung der Menschheit schon lange währen. Sie währen denn auch noch viel länger als in obigem Zusammenhang angedeutet, was aber für den Normalmenschen schwer nachzuvollziehen ist, weil sein Horizont meist über die eigene Lebensspanne nicht hinausreicht und er dazu neigt, (in diesem Fall fälschlicherweise) von sich auf andere zu schließen.

Es läßt sich aus der Beobachtung der aus den Umtrieben des Weltenfeindes hervorgehenden Wirkungen aber auch schließen, daß eine radikale und schnelle Weltenzerstörung wohl nicht möglich war, da sie ansonsten vermutlich schon längst stattgefunden hätte. Es liegt offenbar allenfalls in seiner Macht, den Menschen/die Völker zu verführen und – wo ihm möglich – durch Verführte knechten zu lassen, um seine Macht sukzessive zu manifestieren und seinem Ziel schrittweise immer näher zu kommen.

Und wessen Handschrift das sein dürfte, kann sich auch einem reinen Materialisten erschließen – schlicht, weil nicht allzuvielen vorstellbaren Optionen bestehen.

Wer ist „der Vater der Lüge und Menschenmörder von Anfang an“?

Wer sind die „Kinder des Teufels, die seine Werke tun“?

Glücklicherweise wird wohl niemand auf die Idee kommen, den biblischen Jesus aufgrund dieser Äußerungen als Lügner oder Antisemiten zu bezeichnen. Vielmehr hat er wohl ausgesprochen, was er damals beobachtet hat oder wußte. Daraufhin geschah das mit ihm, was die regelmäßige Antwort dieser Gruppe auf jedwede Art von Entlarvung oder Gegenwehr ist – bis heute.

Es muß sich bei diesen vom Widersacher Auserwählten um eine sehr früh – vielleicht initial – verführte oder zumindest langfristig bewährte Gruppe handeln, die seitdem weitestgehend unter sich geblieben ist. Sie muß sich durch ausreichende Intelligenz auszeichnen, die aber reines Kalkül darstellt und der Gutherzigkeit entbehrt. Ihre von Beginn an zweckgemäßen oder zumindest ausbaufähigen Eigenschaften dürften sich im Laufe der Zeit selektiv verstärkt haben. Sie muß einen Ritus vornehmen, der zusätzlich zur Blutsqualität auch noch die körperliche Zugehörigkeit kennzeichnet – als Mal und zur Beschneidung der vielleicht doch zu freien Persönlichkeit.

Sie muß sich von allen anderen Völkern dieser Erde isoliert fühlen und keinerlei Empathie für diese empfinden. Andere Völker sind somit – wenn nicht zu vernichten – zum eigenen Vorteil und Vorteil der Sache auszunutzen.

Eben dieses Bild zeichnet sich uns heute auf globaler Ebene überdeutlich. Die Ursachen dafür können zwar, oberflächlich betrachtet, bei den allgemein negativen und irgendwie entgleisten Eigenschaften der Menschen generell vermutet werden. Die Perfektion, mit denen die einzelnen Akteure (in Form von z.B. Regierungen) zusammenspielen, weisen aber klar auf größere Zusammenhänge hin.

Ebenso lassen sich auffallende Verkettungen „(un)glücklicher Zufälle“ beobachten, die „übernatürliche“ Qualität haben, was auf zielgerichtete rituelle Energiemanipulationen (Magie) hindeutet. Mittlerweile gibt es für die Ausübung solcher Praktiken sowohl historisch als auch aktuell vielfache Belege.

Aus einer anfangs kleinen Gruppe entwickelte sich unter der Gunst und Strenge ihres Meisters ein weltumspannendes Netz, das bis vor kurzem seine Einflußnahme soweit perfektioniert hatte, daß es nur noch wie ein kleiner Schritt erschien, bis die gesamte Menschheit in Ketten liegt und zur restlosen Ab- und Ausschachtung preisgegeben ist.

Es mehren sich allerdings die Zeichen, daß es ebensostarke Kräfte gibt, welche die Menschheit diesem Schicksal entreißen wollen und daß ihr Wirken immer deutlichere Resultate zeitigt. Angesichts dieser Zeichen ist es für mich sehr annehmbar und erscheint mir auch in sich stimmig, wenn diese Kräfte sowohl im Inneren des Menschen als auch im Außen, also in einer manifesten Organisationsform existieren.

Derzeit erleben wir den sich zuspitzenden Kampf dieser Kräfte in uns und um uns. Die Absicht und Art des Weltenzerstörers und seiner Knechte wird derzeit erkennbar in all ihren Auswüchsen.

Gleichzeitig mehrt sich das Heer der kleinen und großen Helden, die ihn durchschauen und ihm mit zunehmender Entschlußkraft entgegentreten. Ihre Kraft wird früher oder später zusammenfließen und sich mit der Kraft der stehenden Heere im Hintergrund und auf energetischer Ebene vermengen.

Angesichts dieser gebündelten Lichtkraft wird die Macht des Widersachers restlos dahinschmelzen und sich in

Wohlgefallen auflösen. So ist es gedacht, gesprochen und getan.

Heil und Segen!